"Tanz am Marktplatz" war ein großer Erfolg

Am Samstag startet die letzte Ausgabe für dieses Jahr



Die Reihe "Tanz am Marktplatz" war ein großer Erfolg in Usingen. © privat

Usingen – Für manche lag ein Hauch von Buenos Aires, Havanna oder New York über dem Alten Marktplatz, wenn samstagabends heiße Tango-Argentino-, Salsa- oder Discofox-Rhythmen aus der Musikbox tönten und Tanzpaare ihre Figuren auf das Parkett zauberten. Seit Mai veranstalteten das Taunus-Tango-Team und der Tanzsport-Club Usingen zweimal im Monat den "Tanz am Marktplatz".

Der Wettergott war der Veranstaltungsreihe unter freiem Himmel fast durchweg günstig gestimmt, und so fand eine wachsende Zahl an Tänzerinnen und Tänzern den Weg in die Usinger Innenstadt. Zudem kamen viele Leute, die einfach nur den Tänzern zusehen wollten, die Musik und die gute Laune genießen und sich dabei von der lokalen Gastronomie verwöhnen lassen.

Den Grundstein für dieses Format legte das Taunus-Tango-Team schon im vergangenen Jahr. Ein mobiles Tanzparkett wurde privat erworben, und die ersten Milongas fanden statt. "Uns war es ein Anliegen, Tanzsportfreunde auch mal nach Usingen zu locken. Der Alte Marktplatz bietet für solche Veranstaltungen eine wunderbare Kulisse, speziell in den Abendstunden", schwärmt Veranstalter Frank Saltenberger.

Uberregional herumgesprochen

Das Konzept ging auf. Im Zusammenwirken mit dem TSC Usingen konnte die Vielfalt der Tänze noch erweitert werden. Damit fanden auch Tänzerinnen und Tänzer, deren Passion Salsa und Bachata oder Discofox ist, den Weg zum Alten Marktplatz. Die Veranstaltungen haben sich schnell auch überregional herumgesprochen – Social Media lässt grüßen. "Wir konnten auch Gäste aus Wetzlar, Gießen, Frankfurt und der Wetterau begrüßen. Sie waren durchweg begeistert, in diesem Ambiente tanzen zu können", berichtet Willy Gleißl, Vorsitzender des TSC Usingen, von seinen Gesprächen am Rande der Tanzfläche.

Nicht nur das Taunus-Tango-Team und der TSC Usingen blicken sehr positiv auf die acht Tanzangebote, die bislang stattfanden. "Auch für uns als Gastronomie war die Veranstaltung eine Bereicherung: Der Platz wurde mit Leben gefüllt,

neue Gäste haben den Weg zu uns gefunden, und die Atmosphäre war stets herzlich und einladend", freut sich Margarita Krummel, vor deren Restaurant "Bembel & Gretel" die Tanzfläche ausgelegt war.

Noch einmal auf das Parkett

Für dieses Jahr ist die letzte Veranstaltung von "Tanz am Marktplatz" am Samstag, 27. September, von 17 bis 23 Uhr geplant. Bei heißen Salsa- und Bachata-Rhythmen sollten kühlere Temperaturen zu fortgeschrittener Stunde kein Problem sein. Die Usinger Tanzsportler würden sich über viele Gäste freuen, um zum Abschluss der Freiluft-Saison auf dem Alten Marktplatzes noch einmal richtig Betrieb auf der Tanzfläche zu machen.

Wer Lust bekommen hat, auch nach Tanz am Marktplatz zu tanzen, ist herzlich eingeladen, bei Trainingsstunden des TSC Usingen im Wilhelmj-Salon einmal zu schnuppern. Interessierte Tänzer, gerne auch Einsteiger, können sich auf der Homepage des Vereins unter www.tsc-usingen.de über die vielfältigen Angebote informieren.

RFD